



BANCO CENTRAL DE BOLIVIA
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

El BCB contribuye al desarrollo económico y social del país

Nota de Prensa
NP 79/2019
30 de septiembre de 2019

El BCB reafirma que Bolivia será líder en crecimiento en la región

El Banco Central de Bolivia (BCB) ratificó que la presente gestión el país tendrá el crecimiento más alto de la región, de acuerdo con las proyecciones realizadas a principios de año en la Decisión de Ejecución del Pacto Fiscal Financiero, suscrito con el Ministerio de Economía y Finanzas Públicas (MEFP).

Este criterio fue expresado por el Vicepresidente del Directorio del Ente Emisor, Gabriel Herbas Camacho, quien afirmó que la economía boliviana tuvo un desenvolvimiento adecuado, gracias al trabajo coherente encarado desde los más altos niveles.

“La inflación está controlada, es decir, se encuentra dentro de las previsiones establecidas a principios de año y estamos seguros de que la presente gestión la economía boliviana se va situar nuevamente como la que tenga el crecimiento más alto de la región”, remarcó.

La autoridad aseguró que esto se debe a que todas las condiciones están dadas, pese al contexto internacional adverso, pues aseguró que fueron las políticas económica contracíclicas aplicadas en el país, en política fiscal y monetaria, las que permiten este logro.

“Estas medidas contracíclicas han generado las condiciones necesarias para que los problemas de carácter internacional no hagan sentir los efectos”; puntualizó.